

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Stadt Renchen beabsichtigt ab dem 01.09.2025 die Friedhofstraße, im Bereich Renchtalstraße bis zur Mensa, zu sanieren. In der Zeit der Bauarbeiten ist aus Sicherheitsgründen der Schulweg über die Friedhofstraße und die Kreuzgasse nicht gestattet. Der für die Bauzeit verlaufende "neue" Schulweg verläuft über den Treppenaufgang beim Rathaus Renchen oder über den Friedhof. Anbei erhalten Sie eine Skizze über den geänderten Schulweg. Für Schülerinnen und Schüler, die mit dem Rad zur Schule kommen, schafft die Stadt Renchen zwei Möglichkeiten weiter mit dem Rad zur Schule zu kommen. 1. Die Schülerinnen und Schüler werden von der Hauptstraße über die Renchtalstraße über den Wohnmobilstellplatz zum Schulgelände geleitet, wo sie weiter ihren gewohnten Fahrradabstellplatz vorfinden. 2. Die Stadt schafft im Bereich des Bärenhofes beim Rathaus eine Abstellfläche für Fahrräder, wo die Schülerinnen und Schüler ihre Fahrräder während der Bauarbeiten abstellen können und dann über den Treppenaufgang beim Rathaus zum Schulgelände gelangen. Für Schülerinnen und Schüler, die mit dem PKW gebracht werden, ist der Zugang zum Schulgelände ebenfalls nur mit Beeinträchtigungen möglich. Das bedeutet die PKWs können lediglich der ausgeschilderten Umleitungstrecke über die Renchtalstraße, den Wohnmobilstellplatz und Friedhof Renchen bis zu den neuen Friedhofsparkplätzen anfahren. Ab dem neuen Friedhofsparkplatz erreichen die Schülerinnen und Schüler das Schulgelände nur fußläufig. Die Stadt Renchen geht derzeit davon aus, dass die Baumaßnahme je nach Wetter bis Mitte Februar 2026 fertiggestellt sein wird. Bei eventuellen Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen Andreas Huschle, Stadt Renchen

